

Noviembre 20 de 2015

### CHARLAS EDUCATIVAS EN SAN PEDRO PARA EL CONTROL DE ENFERMEDADES EPIDÉMICAS

El grupo de investigación **Salud, Cuidado y Sociedad** de la Facultad Ciencias de la Salud de la Uceva, con estudiantes de medicina y enfermería, realizó el pasado jueves 19 de noviembre, charlas educativas en el municipio de San Pedro, las cuales se dieron de manera simultáneas en nueve lugares diferentes de esa localidad.



Estas charlas hacen parte de todo el trabajo investigativo que viene adelantando el grupo de la Uceva, sobre **“Educación para la salud a la comunidad EPSC”** como factor crítico de éxito en la meta de disminuir los altos niveles de infestación por **AEDES aegypti**, mosquito transmisor de cierto número de arbovirus, incluidos los virus de fiebre amarilla, dengue, dengue

hemorrágico y varias fiebres parecidas al dengue.

Con esta práctica la Uceva se involucra en el tema de proyección social, generando soluciones a dificultades que se presentan en el entorno y para lo cual es importante participar con los grupos de investigación en especial de la Facultad de la Salud. El proyecto seguirá su curso en otras fases que requiere para consolidar resultados y servirá de modelo para replicar en los demás municipios de nuestra región vallecaucana, manifestó el Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, doctor Alberto Herney Ocampo.